Comité d'Echanges et de Jumelage Célébration des 10 ans de jumelage à Selb : l'amitié au rendez-vous



Les 2, 3 et 4 juin, la Ville de Selb a accueilli 113 Beaucouzéens pour célébrer ensemble les 10 ans de la signature du jumelage entre les deux villes à Selb, en présence d'une délégation tchèque de Pardubice, autre ville jumelle de Selb. C'était une première pour 36 d'entre nous. 48 familles nous ont ouvert leurs portes. Quel accueil chaleureux! Quelle joie de se retrouver ou d'apprendre à se connaître!

Les temps forts du séjour :

- ia visite de Selb avec le plaisir de découvrir ou de redécouvrir les charmes de la Ville et des paysages de la Fichtelgebirge.
- → la découverte des curiosités de Bayreuth avec visite guidée de l'Ermitage, de l'Opéra des margraves, et des caves de la brasserie de Bayreuth.
- → l'animation de rue par les musiciens de Tradimusanse qui ont fait chanter "Le mariage des oiseaux", version allemande, aux gens de passage dans l'une des rues piétonnes de Bayreuth.
- ie partage d'une passion : le tennis, avec le tournoi organisé par le Club de Tennis de Selb avec la présidente du Club de Tennis de Beaucouzé.
- ---- les danses folkloriques présentées par les enfants du Fichtelgebirgsverein au Bürgerpark et la musique et les danses folk avec Tradimusanse et le groupe folklorique selbois, qui ont distrait les promeneurs du samedi matin.
- "inauguration officielle de la place de Beaucouzé à Selb, marquée par le dévoilement de la sculpture réalisée par l'artiste selbois Wolfgang Stefan, le dévoilement de la plaque « Place de Beaucouzé », le lâcher de ballons et le défilé qui a conduit les invités et les Selbois vers le lycée Gropius, où la soirée s'est poursuivie.

la soirée conviviale avec un buffet franconien et des animations musicales variées, assurées par le Bierorchester, Tradimusanse, le groupe folklorique du Fichtelgebirgsverein et CADANSE, qui a présenté une chorégraphie de qualité. Leurs passions communes, la danse et la musique les ont réunis et ont enthousiasmé le public.

Une rencontre mémorable, marquée par un esprit de fraternité et de partage que Didier Roisné a résumé en quelques mots : « Si deux personnes se rencontrent et qu'elles échangent une pomme, chacun repart avec une pomme. Si deux personnes se rencontrent et échangent une idée, chacun repart avec... deux idées! ». Réservez déjà votre week-end de l'Ascension 2012 pour accueillir nos amis selbois!



Peur marquer cet anniversaire, un panneau indicateur a été offert à la Ville de Selb : il rend visible une amitié qui grandit depuis 1999. Aucun Selbois ne peurra plus ignorer

